

# Bierfassheber gehen in Führung

## Mannschaft führt im Kraftdreikampf

**Arnstadt.** Trotz personeller Schwierigkeiten meisterten die Kraftsportler des Gothaer Bierfasshebervereins die erste Runde der Mannschaftsmeisterschaft im Kraftdreikampf mit Bravour und führen nun die Wertung mit einem komfortablen Vorsprung von 173,77 Relativpunkten an. Auf Platz zwei folgt der USV Jena, Dritter wurde der SAV Erfurt.

Die Gothaer gingen zwar als Titelverteidiger ins Rennen, mussten aber auf einen Gaststarter zurückgreifen, da gleich zwei Athleten erkrankt waren. Der Erfurter Klaus Griesch machte einen guten Wettkampf, holte viele wertvolle Punkte für die Bierfassheber, verletzte sich aber leider bei der letzten Disziplin, dem Kreuzheben. Trotz des Verdachts auf einen Muskelfaserriss, brachte er selbst hier noch mit dem ersten Versuch 160 kg in die Wertung.

Vereinschef Mario Hochberg hofft nun, dass seine Athleten zur Rückrunde alle wieder fit sind und man am 2. März in Jena die Führung erfolgreich verteidigen kann. db

**Ergebnisse der Gothaer Bierfassheber:**  
Klaus Griesch (170 kg Kniebeuge/180 kg Bankdrücken/160 kg Kreuzheben), Steffern Heinze (160 kg/132,5 kg/215 kg), Sascha Kabisch (200 kg/180 kg/240 kg), Tobias Zinserling (260 kg/135 kg/320 kg).